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上海有色金属行业协会 主办
内部资料 免费交流

上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

本报讯 3 月 31 日袁协会第四届第
一次会员代表大会在上海广场长城酒
店召开遥 协会会员单位尧上级单位领导
及兄弟行业协会秘书长等共计 200 余
人出席了会议遥

国务院参事尧中国有色金属工业协
会会长陈全训袁 上海市工业经济联合
会尧上海市经济团体联合会副会长兼秘
书长陈启豪在会上发言袁上海市商务委
公平贸易处处长卢正袁上海市社会团体
管理局社团管理处处长周崴尧主任张春
桂袁上海市现代服务业联合会副秘书长
白焕耀以及来自上海市经济和信息化
委员会综合规划处尧重化处等政府部门
的领导也出席了会议遥

大会首先听取并通过了协会叶2014
年工作报告曳袁并为获得 2014 年度上海
市工程系列有色金属学科技术职称资
格和国家职业能力资格技师尧高级技师
的人员颁证遥

在换届选举会议中袁大会分别审议
并通过了 叶第三届理事会工作报告曳尧
叶财务审计情况报告曳尧叶修改协会章程
的说明曳曰审议并通过了叶上海有色金属
行业协会第四届理事会理事尧监事选举
办法渊草案冤曳袁总监票人尧监票人名单曰
选举产生了上海有色金属行业协会第
四届理事会理事尧监事曰选举通过了叶协
会会费收取标准曳遥

同时袁在四届一次理事会上袁理事会
选举产生了新一届协会会长尧副会长尧秘
书长尧 秘书长助理曰 河南金龙集团副总
裁尧 上海龙昂国际贸易有限公司总经理
徐明当选协会四届会长遥 由徐明会长推

荐尧理事会通过袁刘秋丽当选为协会四届
秘书长袁由刘秘书长提名尧理事会通过袁
史爱萍担任协会四届秘书长助理遥

陈全训会长在会上发言时袁对新当
选的协会新一届领导班子表示祝贺袁同
时也肯定了上海有色金属行业协会近
年来的工作遥 他表示袁上海有色金属行
业的发展离不开上海有色金属行业协
会的努力袁特别是近 5 年袁上海有色金
属行业协会的影响力不断加大袁在推动
行业发展中起到了重要的作用袁赢得了
赞誉遥 五年来袁上海有色金属行业协会
始终以促进行业发展为己任袁积极引导
行业科技创新袁 推动产业转型升级袁行
业发展的质量和效益显著提高曰始终坚
持服务的宗旨袁协助政府做好袁积极反
映企业的诉求袁成为政府和企业间重要
的桥梁和纽带曰同时袁不断强化自身建
设袁积极整合社会资源袁大力拓展服务
渠道袁服务的能力和水平不断提升遥野五
年来袁上海有色金属行业协会做了大量

卓有成效的工作袁为上海乃至长三角地
区有色金属行业的健康有序发展作出
了积极地贡献遥 冶他说到遥

对于当前的形势袁 陈全训会长指
出袁我国经济发展进入了野新常态冶袁经
济增速放缓袁下行压力加大袁结构调整
的阵痛在加剧袁我国有色金属也面对着
增速下降尧需求不旺尧成本上升尧资源环
境约束加大等突出问题袁发展的深层次
矛盾不断显现遥而上海有色金属产业依
旧保持着发展的活力袁尤其是高端有色
金属材料制造方面在国内占有重要地
位袁上海有色金属企业虽然大多数规模
并不太大袁但通过走野专精特新冶的发展
道路袁形成了自身的特色遥

同时袁 他也对上海有色金属行业协
会新一届领导班子提出了几点希望院一
是希望协会把稳增长作为当前和今后各
时期工作的重中之重袁 积极配合政府部
门做好行业发展的政策研究袁 为促进行
业健康发展出谋划策袁 帮助企业破解发

展难题袁推动行业的稳定发展曰二是希望
上海有色协会在创新发展中继续发挥重
要作用袁引导企业加快科技创新投入袁和
人才的培养袁积极搭建交流合作平台袁推
动行业间上下游的协同创新袁 促进整个
行业朝着高端尧绿色尧创新的方向迈进曰
三是希望在国际合作中发挥排头兵的作
用袁 把上海有色金属行业的发展置于全
国尧全球的大系统里袁立足上海袁着眼全
国袁面向世界袁积极开展国内尧国外企业
之间的交流合作袁加深相互了解袁争取合
作共赢袁 积极争取国家和地方政府的政
策支持袁鼓励企业实施走出去战略袁不断
参与国际产业市场尧 资本市场的合作与
竞争袁提高产业的国际竞争力与话语权遥
四是希望上海有色协会继续发挥好示范
和引导作用袁 一方面要按照国家产业政
策的有关要求袁强化自律袁规范行为袁维
护良好的市场秩序袁 营造公平的发展环
境曰另一方面要进一步凝聚行业力量袁形
成发展合力袁避免技术封锁袁互相拆台遥

野衷心希望上海有色协会越办越
好袁打造成政府靠得住袁企业信得过袁国
际有品牌的一流行业协会袁为上海有色
金属行业的发展尧为有色金属工业强国
建设做出新的更大的贡献遥 冶陈全训会
长说到遥

陈启豪副会长也在会上发言时对
上海有色金属行业协会老一届领导班
子表示了敬意袁并对新一届理事会寄予
厚望遥

会议在热烈的气氛中降下帷幕遥在
会后的晚宴上袁会员单位代表们交流气
氛活跃袁相约明年再聚遥

本报讯 3 月 26-27 日袁
由上海有色金属行业协会尧
上 海 有 色 网 共 同 举 办 的
2015渊第十届冤上海铜铝峰会
在上海宝隆美爵酒店召开袁
会议吸引了来自铜铝产业链
上下游四百余名代表参会遥

农业银行首席经济学家
向松祚教授尧 中国经济体制
改革研究会副会长王德培尧
中国有色金属工业协会再生
金属分会李士龙尧 中国有色
金属加工工业协会副理事长
兼秘书长章吉林尧 中国电力
企业联合会信息统计处主任
侯勇等十余位嘉宾分别围绕
2015 年国际经济政治环境尧

目前中国经济热点尧 铜铝价
格走势尧下游消费尧再生铝创
新等热点问题进行了解读和
预测遥

铜精矿供应过剩不如预
期 TC上涨趋势或改变

2014 年末传出铜精矿加
工费大幅上调以来袁 市场对
铜过剩担忧始终挥之不去遥

KGHM 上海铜贸公司
执 行 董 事 总 经 理 Michal
Jezioro 在会上发言时对铜精
矿的供应过剩问题并不十分
悲观遥他认为袁此前市场所预
期的在 2012原2015 年内铜精
矿供应过剩加剧问题 渊年增
幅高至 7-8%冤 并未如期出

现遥 由于铜价提前对精矿过
剩预期反应袁从而令一部分
铜矿项目被推迟遥 从已掌握
的资料看袁至少有 4 个大型
矿 山 将 延 后 至 2020 年 投
产遥 他预计 2017 年原2020
年袁全球铜精矿的年供应平
均增速将放缓至 1%袁 由此
进入低增长期遥 对于铜精矿
加工费袁他预计袁目前的铜
精矿加工费已近高点袁之后
或平稳过渡到 2016 年遥 而
从 2016 年下半年起袁 因市
场供应重归缺口扩大的预
期袁加工费将下滑遥

上海有色网铜分析师周
小鸥也在会上表示袁 由铜精
矿供应预期较充分所带来的
TC 上涨趋势袁 可能会有所
改变遥 她解释说袁这是因为袁
虽然铜精矿仍有着供应较充
分的预期袁但在 2014 智利铜
精矿的实际产量与品位下降
后袁 市场上出现了一些对于
今年实际产际不及去年末时
预估的担忧遥 而这特别表现
在干净矿与杂矿的 TC 有所
分化袁 显然前者更受市场青

睐遥
由此袁 周小鸥认为这一

迹象或在警示市场袁 此前连
续上涨的 TC 势头袁 有可能
出现变更遥

铝消费看好 建筑铝模
板市场潜力巨大

野今年铝价如果没有基
本面的减产作支撑袁 铝价很
难反身冶遥上海有色网铝分析
师王春晖在会上作出如上表
述遥 他表示袁2014 年铝价曾
有一波大幅攀升袁 主要得益
于多家铝企大面积囤货袁但
今年由于没有减产袁 铝价可
能会走的比较困难遥

王春晖预计袁2015 年袁国
内新增电解铝产能全年预计
在 460 万吨袁 与去年基本不
相上下遥 整个 2015 年袁预计
中国的电解铝产量在 3075
万吨左右袁 同比增幅仍保持
在 10%以上遥

同时袁 他表示袁 进入
2015 年袁随着海外原铝升水
开始下滑袁中国的铝材尤其
是变相出口部分会受到很
大影响遥 渊下转第 2 版冤

协会召开四届一次会员大会暨换届选举大会
新一届领导班子选举产生 徐明当选会长
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本报讯 4 月 2
日袁 北京有色金属工

业人才中心总经理尧 有色金属行业
职业技能鉴定指导主任丁跃华一行
二人莅临协会指导袁 协会副会长兼
秘书长刘秋丽尧培训服务中心副主任
杨文杰热情接待遥丁跃华传达了近日
在杭州召开的 2015 年度有色金属
行业职业技能鉴定工作会议精神袁充
分肯定了 66 号鉴定站开展的鉴定工
作袁并授予荣誉证书袁此外袁就如何更
好服务江浙沪企业尧 开展鉴定工作尧
技能竞赛等也提出了宝贵的建议遥

先进鉴定站

先进督导员

会场剪影
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